Suspenden sesión del pleno en apoyo a movilización

Respaldan Ministros paro laboral en PJF

Protesta personal de Suprema Corte contra iniciativa del Gobierno

REFORMA / STAFF

El pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) suspendió ayer su sesión ordinaria en solidaridad con los trabajadores del máximo tribunal que realizaron una protesta en silencio para rechazar la reforma del Poder Judicial de la Federación (PJF) impulsada por la mayoría de Morena y sus



■ Personal de la Corte se concentró en la zona llamada Murales, junto al salón de pleno, donde desplegaron pancartas contra la reforma al PJF.

aliados en el Legislativo.

Apenas arrancó la sesión, la Ministra presidenta Norma Piña sometió a votación de sus compañeros una propuesta para cancelar el encuentro público, moción que fue apoyada por siete votos contra tres, luego que Lenia Batres estaba ausente en el salón.

"Quiero someter a votación de este tribunal pleno si, en virtud de que los trabajadores de la Corte se han manifestado, en apoyo a sus compañeros (del Poder Judicial), realizamos la sesión (o no); también es forma de hacer paro, trabajando", indicó en su mensaje inicial.

En la movilización, que fue convocada por el Colegio de Jóvenes Estudiantes de Derecho y Nuevos Profesionistas de la Corte, los trabajadores protestaron en silencio en los pasillos de la sede del máximo tribunal.

Portando banderas y pancartas, los empleados se desplegaron en los pasillos de la sede del Máximo Tribunal y hasta la zona de Murales, junto al salón de sesiones del Pleno, donde esperaron el paso de los Ministros.

Los inconformes entonaron el Himno Nacional en la zona conocida como Murales,



 Los inconformes colocaron mensajes contra la reforma judicial en la entrada de la oficina de la Ministra Lenia Batres.

en donde colocaron pancartas en el piso.

Las pancartas de los trabajadores incluyeron mensajes como "La justicia no se vende", "Exámenes sí, tómbola no" y "Rechazo a la reforma judicial".

En la entrada de la oficina de la Ministra Batres, una de las férreas defensoras de la reforma judicial impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, los empleados colocaron mensajes como "Sin colores, sin partido, la justicia se ha impartido", "El Ministro imparcial es de carrera judicial" y "La falta de preparación es corrupción".

"El objetivo de la manifestación es mostrar el rechazo de las personas que trabajamos en la Corte a la reforma judicial. Entendiendo que la Corte no son sólo los Ministros y Ministras, sino todes les que trabajamos aquí", se estableció en la convocatoria, usando el lenguaje incluyente que se ha vuelto prácticamente oficial en el Máximo Tribunal.

La reforma en proceso de aprobación reduce de once a nueve el número de Ministros, que serían electos por voto popular en junio de 2025, y si bien los actuales integrantes podrían participar en los comicios, también tendrían que presentar su renuncia y mantenerse en el cargo hasta agosto del próximo año, si es que quieren cobrar su haber de retiro.

> CON INFORMACIÓN DE VÍCTOR FUENTES